

Communiqué

Le 1^{er} mai 1995

N° 81

VISITE À OTTAWA DU VICE-PRÉSIDENT DE L'UNION EUROPÉENNE

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a annoncé aujourd'hui que sir Leon Brittan, vice-président de l'Union européenne et commissaire chargé de la politique commerciale extérieure, effectuera une visite à Ottawa, le 2 mai, afin de discuter des moyens d'accroître nos relations bilatérales en matière de commerce et d'investissement.

Après son séjour à Ottawa, sir Leon, accompagné de M. MacLaren, se rendra à la Réunion des ministres du commerce de la Quadrilatérale, qui se tiendra les 4 et 5 mai en Colombie-Britannique.

À cette réunion, connue sous le nom de « Quadrilatérale », ils discuteront de questions relatives à la politique commerciale mondiale en compagnie des ministres chargés du commerce international du Japon et des États-Unis. La Quadrilatérale, qui se réunit une ou deux fois par année, est un forum sans caractère officiel qui a été fondé en 1982 pour faciliter la discussion sur les questions de commerce international.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international
(613) 995-1874

